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(I lavori in iziano alle ore 14.45 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 2061 pre se n tata  da Migh e tti , ine re n te  a 

"Tem p i  d i  r ia p er tu r a  d el  t r a t t o Alessa n d r ia -Ca sta gn ole"  

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 2061.  

La  parola  a l Consigliere Mighet t i per  l'illust razione. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

Grazie, Presidente. 

Molto brevemente, quest 'in ter rogazione è sta ta  presenta ta  in  relazione a lle domande che 

ar r ivano ogni giorno da l t err itor io, perché questa  linea  è un  t ra t to fondamenta le per  la  

r ia t t ivazione di tut to il complesso delle linee che fanno cent ro a  Castagnole delle Lanze, cioè la  

linea  Alessandr ia -Castagnole e la  Ast i-Alba . Questo t ra t to è fondamenta le per  l'esercizio 

dell'intero complesso di linee ferroviar ie, ma sopra t tu t to è una  linea  che coinvolge tut ta  la  

Valle Belbo, da  Santo Stefano Belbo fino a ll'Alessandr ino. 

Nei giorn i scorsi gli abitan t i di queste zone hanno potuto toccare con mano che a lcuni 

lavor i sono in izia t i nel t ra t to t ra  Nizza  e Castagnole; infa t t i, c'è stata  una  pulizia  dei bin ar i, 

sono stat i r imonta t i i passaggi a  livello. Quindi, c'è la  speranza che presto si r iveda  il t reno 

passare su questa  linea . 

Dall'a lt ra  par te, t ra  Nizza  Monferra to e Cantalupo, che è la  pr ima stazione su ll'incrocio 

delle a lt re linee che affer iscono ad Alessandr ia , invece i lavori non sono ancora  sta t i in izia t i. 

Chiaramente gli abitant i di quest i luoghi hanno il t imore che i lavor i non siano completat i 

contemporaneamente su  ent rambi i la t i della  linea .  

Per  questo mot ivo, ch iediamo quali sono le tempist ich e, perché effet t ivamente tante 

persone in  queste zone u t ilizzavano il mezzo fer roviar io con grande comodità , ma oggi sono 

costret t i ad a ffrontare dei viaggi in  bus che ch iaramente non possono essere ra ffrontat i a  

livello di comodità  e di t empist iche con  il mezzo ferroviar io. Quindi, ci fanno cont inuamente 

delle domande e oggi siamo qui a  porre la  stessa  domanda a ll'Assessore Balocco. Grazie.  

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessore Balocco per  la  r isposta . 

 

 

BALOCCO Fran ce sco, Assessore ai trasporti 

 

Grazie, Presidente. 

Bisogna  chiar ire un  aspet to: si sta  lavorando per  la  r ia t t ivazione anche da l punto di vista  
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del t rasporto pubblico loca le della  linea  Alba -Ast i. Questo è r it enuto significa t ivo da  un  punto 

di vista  t raspor t ist ico e da  un  punto di vista  di bacin o d'u tenza , propr io perché collega  due 

cit t à  impor tant i sia  da l punto di vista  demografico sia  ovviamente economico e tur ist ico.  

Questa  quest ione, però, vede la  problemat ica  della  ga ller ia  Gherzi; entro giugno avremo 

il proget to defin it ivo appaltabile per  l'in tervento su lla  ga ller ia  o, meglio, su l consolidamento 

del versante, che r iguarda  anche la  ga ller ia , ma non diret tamente la  stessa , per  poi rea lizzare 

le opere necessar ie per  r ia t t ivare l'in tera  t ra t ta  Alba -Ast i. Si prevede la  necessità  di un  

finanziamento per  15 milioni e ci sono già  gli accordi t ra  la  Regione e il Ministero per  

l'inser imento di queste r isorse nel prossimo aggiornamento del cont rat to di programma di RFI.  

Sulla  quest ione dell'a lt ra  linea  cu i lei fa  r ifer imento, in  par t icolare la  Ast i -Nizza  e la  

Nizza  verso Alessandr ia , quella  da  ovest  ad est , devo dire che, su  una  par te di queste, gli 

in tervent i sono già  inizia t i, come lei diceva, però, per  adesso, vanno nel senso di una 

r ia t t ivazione per  passaggi di na tura  tur ist ica . Anzi, st iamo va lu ta ndo l'oppor tunità  di inser ire 

questa  linea , non la  Ast i-Cuneo ma la  Nizza -Alessandr ia  che completa  il cerchio con la  Ast i-

Castagnole - quindi, Ast i-Castagnole, Castagnole-Nizza  - nella  possibilit à  di aggiornamento 

dell'elenco delle linee tur ist iche; in  Piemonte ora  ne esiste solo una  ed è la  Ceva -Ormea. 

Questo propr io per  at t ivare più  velocemente le r isorse necessar ie per  la  r imessa in  servizio di 

questa  t rat ta  della  linea .  

Quindi, il discorso è diversifica to in  questo modo, però intendiamo andare avant i s u 

ent rambe le possibilità . È  ch iaro che, una volta  r ia t t iva ta  la  linea  Ast i -Alba , diventerà 

probabilmente possibile r ia t t ivare anche la  Castagnole-Nizza  e ch iudere il cerchio da  un  punto 

di vista  di t rasporto pubblico. 

Alt r iment i, potrà  comunque r imanere come "circu ito tur ist ico" che, pera lt ro, par rebbe 

piu t tosto in teressante anche solo per  questa  funzione (mi r ifer isco a lla  Ast i -Castagnole-Nizza , 

con  la  ch iusura  del cerchio verso Alessandr ia). 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.08 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione delle  

In terrogazioni  a risposta im m ediata) 

 

 

 (La seduta ha inizio alle ore 16.15) 

 

 


